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Протокол № 1 

Заседания Управляющего Совета  

МБДОУ – детского сада «Кузнечик» 

 

 

Место проведения заседания: кабинет заведующего МБДОУ детский сад «Кузнечик» 

Дата и время проведения заседания: 15 сентября 2023г., 13ч. 00 мин. 

Количество членов Совета: 7 

Педагоги ДОУ: 2 

 

Присутствовали: 

1. Червоненко И.Г., Заведующий 

2. Бабкина Е.В., музыкальный руководитель 

3. Печенежская Т.В., воспитатель 

4. Березниченко М.С., родитель 

5. Костина И.А., родитель 

6. Солодченко И.В., родитель 

7. Костина Т.А., родитель 

Приглашенные: завхоз/делопроизводитель Бутусова Е.Н. 

Отсутствовали: 0 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Выборы председателя и секретаря Совета ДОУ. 

2. Заслушивание отчета по итогам работы Совета ДОУ за 2022-2023 год. 

3. Определение направлений деятельности МБДОУ и утверждение плана работы  

Совета учреждения на 2023-2024 учебный год 

4. Обсуждение перспектив развития МБДОУ детский сад «Кузнечик», согласование 

программы развития на 2024-2027 годы 

5. Разное.  

 

По первому вопросу СЛУШАЛИ заведующего МБДОУ детский сад «Кузнечик» 

Червоненко И.Г. Она предложила переизбрать председателя и секретаря Совета ДОУ, в 

связи с выпуском детей из детского сада и последующей заменой родителей. 

ВЫСТУПИЛА воспитатель Печенежская Т.В., которая предложила избрать на должность 

председателя Совета Костину Инну Анатольевну, а на роль секретаря предложила Бутусову 

Елену Николаевну. 

ГОЛОСОВАНИЕ: 

За: 7, против: нет, воздержались: нет. 

ПОСТАНОВИЛИ: единогласно. 

РЕШЕНИЕ: Утвердить кандидатуры председателя – Костиной И.А., секретаря – 

Бутусовой Е.Н. 

По второму вопросу СЛУШАЛИ заведующего Червоненко И.Г., которая ознакомила 

собравшихся с подготовленным председателем в 2022-2023 учебном году Совета ДОУ 

Лапочкиной Л.В. Отчетом о работе Совета ДОУ за прошлый учебный год. 

ВЫСТУПИЛА Костина Т.А. с предложением отчет принять.  

ГОЛОСОВАЛИ: 



«За» - 7 человек 

«Против» - 0 человек 

Принято «Единогласно» 

 

РЕШЕНИЕ: Принять отчет о работе Совета ДОУ за 2022-2023 учебный год. 

По третьему вопросу СЛУШАЛИ Червоненко И.Г., заведующего МБДОУ детский сад 

«Кузнечик». о направлениях деятельности МБДОУ. Основными направлениями 

деятельности нашего дошкольного образовательного  учреждения являются – организация 

работы с детским коллективом, с педагогическими кадрами, взаимодействие с родителями 

(законными представителями) воспитанников, взаимодействие с социумом, укрепление 

материально-технической базы МБДОУ, а также деятельность, направленная на контроль 

эффективности решений поставленных целей и задач.  

                                      

ВЫСТУПИЛИ: 

Вновь избранный председатель Совета Костина И.А., которая предложила с 

учётом основных направлений деятельности дошкольного учреждения план работы Совета 

учреждения на 2023-2024 учебный год (прилагается).  

 

ГОЛОСОВАНИЕ: 

За: 7, против: нет, воздержались: нет. 

ПОСТАНОВИЛИ: единогласно. 

РЕШЕНИЕ: Согласовать план работы   Совета МБДОУ детский сад «Кузнечик» на 2023-

2024 учебный год. 

 

По четвертому вопросу СЛУШАЛИ Червоненко И.Г., заведующего МБДОУ детский сад 

«Кузнечик, которая представила проект Программы развития МБДОУ детский сад 

«Кузнечик» на 2024-2027 годы. Ирина Григорьевна отметила, что в программу включены 

такие мероприятии как работа в госпабликах, прием на работу студентов СПО и вузов, 

обучение детей мигрантов, участие в мониторинге качества дошкольного образования. 

Кроме того, создание условий для наставничества педагогов, чтобы они могли получить 

новую квалификационную категорию «педагог-наставник». Запланированы также 

мероприятия по работе с длительно болеющими детьми, в том числе в стационаре.  
                                      

ВЫСТУПИЛИ: 

Воспитатель Печенежская Т.В., которая предложила Согласовать проект 

Программы развития детского сада на 2024-2027 годы для утверждения заведующим.  

 

ГОЛОСОВАНИЕ: 

За: 7, против: нет, воздержались: нет. 

ПОСТАНОВИЛИ: единогласно. 

РЕШЕНИЕ: Согласовать Программу развития МБДОУ детский сад «Кузнечик» на 2024-

2027 годы. 

 

 

Председатель 

Совета ДОУ И.А. Костина 

 

Секретарь 

Совета ДОУ Е.Н. Бутусова 
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